
1 
 

 



2 
 

UNSERE VISION:  
 Das Wort Gottes klar, rein und unverfälscht mit der  

Kraft des Heiligen Geistes zu predigen, ohne jegliche 
Kompromisse einzugehen. 
1. Kor. 2,4 Und meine Rede und meine Predigt bestand 
nicht in überredenden Worten der Weisheit, sondern in 
Erweisung des Geistes und der Kraft. 

 

 Gott eine Armee zu gründen, die dieselben Werke wirkt, wie Jesus sie 
gewirkt hat – predigen, Dämonen austreiben, Kranke heilen, Tote 
auferwecken.  

Markus 16,17 -20 Diese Zeichen aber werden denen 
folgen, die glauben: In meinem Namen werden sie 
Dämonen austreiben; sie werden in neuen Sprachen 
reden; werden Schlangen aufheben, und wenn sie etwas 
Tödliches trinken, wird es ihnen nicht schaden; 

Schwachen werden sie die Hände auflegen, und sie werden sich wohl 
befinden

So findest du uns: 
mit öffentlichen Verkehrsmitteln: 
Bus Linie 33 bis Haltestelle „Karl-
Etzel-Weg“ (C) und zwei Min. zu Fuß 
bis (B) 
mit dem Auto:  
von der Autobahn Abfahrt „Graz 
Webling“ (A), vom Kreisverkehr auf 
Kärntner Straße, bei Ampel links 
abbiegen in Grillweg, nach 
Bahnübergang die zweite Gasse 
rechts bei Ampel abbiegen in Harter 
Straße, dann zweite Gasse links in  
Karl-Etzel-Weg einbiegen, zweite 
Gasse links ist Puschweg (B) 
 

javascript:void(0);


3 
 

Bedeutung von Schalom: 

 

Vollständigkeit 

Ganzheit 

Friede 

Gesundheit 

Wohlergehen 

Sicherheit 

Zuverlässigkeit 

Ruhe 

Ausgeglichenheit 

Wohlstand 

Fülle 

Perfektion 

Harmonie 

Ausbleiben von Beunruhigung 

Ausbleiben von Streit 
 

Spenden Schalom Gemeinde: 
IBAN: AT94 2081 5000 2135 7165   BIC: STSPAT2GXXX 

 
Im Himmel wirst du eines Tages Menschen treffen, 
die durch dein finanzielles Opfer von Jesus gehört haben! 
 
Danke für deine finanzielle Unterstützung, deine Gebete und Treue!  
 
 

Pastor Elisabeth Lindenthaler 
Schalom Biblisches Leben 
Puschweg 1, 8053 Graz 
info@schalom-austria.at 
www.schalom-austria.at 

 

 
 

http://www.schalom-austria.at/
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PESSACH RÜCKT NÄHER 
 
Schalom ist anders. Wir sind nicht besser. Wir sind anders und wir 
haben den Mut, anders zu sein! Wir feiern kein Ostern, wie andere 
Christen. Wir verurteilen sie nicht dafür. Aber wir feiern Pessach zu 
dem Zeitpunkt, den Gott selbst festgesetzt hat und die Zeit, wo Jeschua 
wirklich ans Kreuz genagelt worden ist um danach aufzuerstehen von 
den Toten.  
 
Obwohl es unbedeutend erscheinen mag, sollten wir beachten, dass 
Pessach, das Fest der ungesäuerte Brote und der Erstlingsfrüchte von 
den Römern verboten wurden! Die Teilnahme an der biblischen Feier 
der Erstlingsfrüchte (dem wirklichen Tag der Auferstehung Christi) war 
mit der Todesstrafe verbunden!  
 
Im Laufe der Zeit wurde die Feier der Erstlingsfrüchte durch einen 
anderen Tag ersetzt, der heute als Ostersonntag bekannt ist. Der 
einzige Zweck dieser Änderung bestand darin, die neue römisch-
christliche Bevölkerungsgruppe daran zu hindern, an Festen 
teilzunehmen, die als jüdisch galten. 
 
Daher schaffte die römische Regierung den Kalender Gottes und die 
Festzeiten ab und ersetzte sie durch das päpstliche Gesetz. Es mag 
überraschend klingen, aber die protestantischen Kirchen stehen 
scheinbar immer noch unter der päpstlichen Oberhoheit. Wenn du dir 
nicht sicher bist, frage doch einfach deinen Pfarrer oder Priester, ob du 
Ostern gegen das ursprüngliche Fest der Erstlingsfrüchte eintauschen 
kannst. Sei nicht überrascht über seine Reaktion! 
 
Das folgende Glaubensbekenntnis stammt aus der Kirche von 
Konstantinopel damals, als Gottes Feste verboten wurden, und 
verurteilt die Praktiken der Nazarener (ursprüngliche Anhänger Jesu): 
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„Ich verzichte auf alle Bräuche, Riten, Gesetzlichkeiten, ungesäuerten 
Brote und Lämmeropfer der Hebräer und auf alle anderen Feste der 
Hebräer, Opfer, Gebete, Verleumdungen, Reinigungen, Heiligungen 
und Versöhnungen und Fasten und Neumonde und Sabbate usw. 
Aberglauben und Hymnen und Gesänge und Bräuche und Synagogen 
und das Essen und Trinken der Hebräer; mit einem Wort, ich verzichte 
auf alles Jüdische, jedes Gesetz, jeden Ritus und Brauch und wenn ich 
später den jüdischen Aberglauben leugnen und zum jüdischen 
Aberglauben zurückkehren möchte, oder wenn jemand mit den Juden 
isst oder mit ihnen feiert oder sich heimlich über die christliche 
Religion unterhält und sie verurteilt, anstatt den jüdischen Glauben zu 
widerlegen und deren eitlen Glauben zu verurteilen, dann lasst das 
Zittern von Gehasi an mir hängen, ebenso wie die gesetzlichen Strafen, 
die damit einhergehen. Ich erkenne an, dass ich haftbar bin. Und möge 
ich in der kommenden Welt ein Gräuel sein und möge meine Seele mit 
Satan und den Teufeln zusammengelegt werden.“ 
 

Pessach ist heuer 22. – 30. April 2024 
 

Am Dienstag, dem 22.4.2024, am Abend ist der Sederabend, an dem 
Jesus das Abendmahl eingesetzt hat. Das war nicht neu! Das war der 
ganz normale Sederabend, nur dass Jesus erklärt hat, dass Er nun 
Pessach erfüllen wird und dass die Mazza immer schon Seinen Leib 
symbolisiert hat, der nun zerbrochen wird und dass der Kelch des 
Neuen Testamentes Sein Blut beinhaltet, das uns reinigt von jeder 
Zielverfehlung. 
 
Am Mittwoch, dem 23.4.2024, um ca. 9 Uhr kannst du an die 
Kreuzigung denken. Da, genau da, ist es geschehen! 
 
Am Sonntag, dem 28.4.2024, kurz vor Sonnenaufgang kannst du die 
Auferstehung feiern, denn genau dann ist es geschehen! 
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YESCHUA 
HA’MASCHIACH -  

JESUS CHRISTUS VON 
NAZARETH 

hat das Pessach-Fest erfüllt. 
 

Er ist das Lamm Gottes, dessen 
Blut wir auf unsere Türpfosten 
streichen. Das schützt unsere 

Familien und macht es für uns möglich, aus einem Leben der 
Anstrengung und des Unglücks auszuziehen. 

 
Wenn wir den Opfertod Jesu als unsere 
Erlösung annehmen, öffnet Gott einen 
Weg für uns in ein erfülltes Leben der 

Freude und des Wohlstandes. Er macht 
einen Weg frei, wo man keinen Weg 

sieht! 
 

Wenn wir unsere Sorgen am Kreuz von 
Golgatha ablegen, nimmt Jesus sie weg und führt uns in Sein 

verheißenes Land. 
 

An diesem Kreuz hat Er nicht nur Sünde 
weggenommen,  

sondern auch alle Armut, Schmerzen, 
Krankheit und jeden Fluch. 

Jeschua lebt!  
Darum kannst du heute diese Freiheit 

erleben! 
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Das Pessachfest feiert unsere Befreiung, das ist wahr. Aber da ist so viel 
mehr. Wir wurden befreit, um zu dienen. Die eigentliche Bedeutung 
des Wortes Erlösung ist, zurückgekauft zu werden. So sind wir frei von 
unserem vorherigen Besitzer, aber jetzt „gehören" wir demjenigen, der 
uns erlöst oder gekauft hat. Das ist eine leicht verständliche Idee, aber 
schwer in unserem Herzen zu begreifen, weil es bedeutet, dass wir 
nicht für uns selbst leben. Wir leben für den, der uns erlöst hat. Als 
Gott uns aus Ägypten erlöste, geschah dies, damit wir Ihm als ein 
Königreich von Priestern dienen konnten (vgl. 2. Mose 19,6). Wenn wir 
aufgrund unseres Glaubens an Jeschua von Sünde und Tod losgekauft 
wurden, dann gehören wir zu dem wunderbarsten Besitzer des 
Universums – dem Schöpfer des Universums selbst; dem Herrn von 
Himmel und Erde. Wir sind freigekauft worden, damit wir Ihm dienen 
und für Ihn leben. 

 

SCHALOM feiert am 28.4.2024 die Auferstehung Jesu und damit 

den Auszug aus dem Königreich Satans, die Reise in das Verheißene 
Land, in dem Milch und Honig fließen. Wir feiern den Sieg von Golgatha 
und die neue Schöpfung in unserem Geist! 
 
Wir beginnen um 12 Uhr mit einem gemeinsamen Festessen und 
danach werden wir ausgiebig den auferstanden Herrn preisen und 
anbeten. Ich erwarte, dass der Heilige Geist an diesem Tag die Augen 
unseres Herzens durchflutet und uns tiefere Geheimnisse über das 
erfüllte Pessach offenbart. 
 
Du bist herzlich eingeladen, dabei zu sein, aber nur mit vorheriger 
Anmeldung! 
 

Komm und erwarte, dem Auferstanden zu begegnen! 
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Amerika und die Nationen treten in eine Zeit des Gerichts über die Erde 
und den Überrest ein, der während der Erschütterungen, die die USA 
und die Nationen treffen werden, beschützt und sogar SEHR gesegnet 
werden wird. 
 

Danke Herr, dass ich zum Überrest gehöre! 
Danke Herr, dass ich sogar sehr gesegnet werde! 

 

Am 8. April 2024 war in Amerika eine 
Sonnenfinsternis, die sehr besonders 
und wichtig war! Sie ging über 7 
Städte, die den Namen Ninive tragen. 
Als Jesus von dem Zeichen Jonas 
sprach, sprach er nicht davon, dass er 
3 Tage im Grab sein wird, so wie Jona 
im Bauch des Fisches war. Die Juden 
wussten, dass damals, als Ninive  das 
Gericht angekündigt wurde, eine 
Sonnenfinsternis war. Die Worte 
Jonas wurden von Gott mit einer 
Sonnenfinsternis begleitet, was Ninive 
in Angst und Schrecken versetzte, 
sodass sie zu fasten begannen. Einige Schulen hatten in Amerika an 
diesem Tag geschlossen, weil große Furcht sie ergriffen hat. Es ist an 
diesem Tag nichts geschehen, was manche vermutet hatten. Alles blieb 
ruhig  und es war wunderschön!   
 

Eines ist aufgefallen und könnte eine Bedeutung haben: 
Higgs, der die Theorie mit dem „CERN“, dem göttlichen Teilchen 
entwickelt hat und vorhatte, es weiter zu entwickeln, ist an diesem Tag 
während dieser Sonnenfinsternis gestorben. Mit dem "CERN" (= ein 
riesiger Teilchenbeschleuniger in der Schweiz) konnte er das Teilchen 
nachweisen. Zufall oder nicht, unser Gott hat immer noch die 
Herrschaft über unsere Erde! 
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Einige Tage davor war ein Erdbeben in New York, was untypisch ist für 
diese Gegend. Kurz vor diesem Erdbeben traf ein Blitz genau die Fackel 
der Freiheitsstatue! 

Das Erdbeben ist ein Aufrütteln, so wie man jemanden aus dem Schlaf 
rüttelt. Das Erdbeben ist ein Ruf zur Umkehr. Aber der Blitz, der genau 
die Fackel der Freiheitsstatue getroffen hat, zeigt, dass Gott neues 
Feuer anzünden will im Leib Christi, die Freiheit neu entfachen möchte! 
Aber es geht nicht nur um Amerika, es geht auch um die Nationen! 
 

Es geht auch um Österreich! 

Es ist Zeit zur Umkehr von Götzen und falschen Wegen! 

 
Gott spricht durch Zeichen! Sonne und Mond, die Himmelsgestirne 
wurden von Ihm als Zeichen eingesetzt!  
 
 Das Erdbeben in New York hatte die Stärke 4,8 
 Die Sonnenfinsternis fand 4/8 statt 
 2. Mose 4,8 „Wenn sie dir nun nicht glauben und nicht auf das 

erste Zeichen hören werden, so werden sie doch auf das andre 
Zeichen hören.“ 
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Ja, die Erde erlebt Geburtswehen. Erdbeben nehmen zu, Kriege, 
Hunger, Zeichen am Himmel!  Manche glaubten sogar, Jesus würde bei 
der Sonnenfinsternis wiederkommen. Das stimmt nicht!  
 
Gott will, dass viele Menschen errettet werden! Er möchte, dass wir 
sprechen und so dem Volk Seine Heiligkeit deutlich machen! Er will, 
dass wir das sprechen, was Er uns sagt. Er will, dass wir Ihm vertrauen, 
Ihm glauben, Ihm gehorchen! 
 

Herr, verwende mich, anderen Menschen  

deine Heiligkeit deutlich zu machen! 

 

***** 
 

GEBET FÜR DEIN 
KIND  

VOM SCHEITEL BIS 
ZUR SOHLE 

 
Lege deinem Kind liebevoll 
deine Hände auf und bete: 
 
 Für ihren Verstand: Herr, ich bitte Dich, dass Du meinem Kind 

hilfst, jeden Gedanken gefangen zu nehmen und unter Deine 
Herrschaft zu stellen. 

 Für ihre Ohren: Da draußen sind so viele Stimmen, die mein Kind 
beeinflussen, aber hilf ihm bitte, sie auszuschalten, damit mein 
Kind Deine Stimme über allen anderen Stimmen hören kann. 

 Für ihre Augen: Gib meinem Kind Augen, die Wunder und Güte 
davon zu erkennen, wer Du in meinem Kind und rund um mein 
Kind bist. 
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 Für ihren Mund: Mögen die Worte meines Kindes Dir 
wohlgefallen, gefüllt mit Wahrheit und Freundlichkeit, sodass 
andere Dich erkennen können. 

 Für ihr Herz: Lehre mein Kind, Deine Worte in seinem Herzen zu 
bewahren und erhalte es rein. 

 Für ihre Hände: Möge mein Kind seine Hände verwenden, um hart 
zu arbeiten, anderen, die in Not sind, willig zu helfen und zu 
dienen. 

 Für ihre Füße: Möge mein Kind mit denen gehen, die weise und 
nicht töricht sind. Gib ihm den Mut, auf Dir, dem Felsen, zu stehen 
und die Hindernisse von seinem Weg zu entfernen. 

In Jesu Namen! Amen! 
 

Danach umarme dein Kind. Mache es täglich, mache es so oft wie 
möglich! Segne dein Kind! 
 

***** 
 

ZEUGNIS DER BEFREIUNG 
 
Hallo ihr Lieben, möchte euch von einer meiner letzten Befreiungen 
erzählen. 
 
Erstmal muss ich sagen, dass die Monate zuvor für mich sehr 
anstrengend waren, da ich  meine Gedanken nicht annähernd 
kontrollieren konnte. Obwohl ich das Wort Gottes proklamiert habe 
und meine Gedanken immer wieder unter die Zucht Jesu gestellt habe. 
Es war einmal so krass, das ich auf meinen Kopf mit Fäusten geschlagen 
habe (vor ca. 12 Jahren war es das letzte Mal).  Dennoch bat ich Gott 
täglich, meine Seele frei zu machen und zu heilen! 
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Das Gebet fing eher harmlos an. Pastor 
Elisabeth hatte einen Traum über mich, 
wo sie viele kleine Fliegen um mich sah. 
Wir haben uns allmählich im Gebet 
vorwärtsgetastet.  
 
Zuerst bekam ich Befreiung vom Geist des 
religiösen Stolzes. Kurz darauf sah ich im 
Geist mein eigenes Herz offen, wo 
Schwärme von Fliegen und auch Wespen 
oder Hornissen hervorschwirrten, 
beinahe zeitgleich zeigte mir der Heilige 
Geist, dass die Seele meiner Oma in mir 
war. Nachdem ich mich von dieser Oma losgesagt hatte und sie meinen 
Körper verlassen hatte, hat der Heilige Geist weitere Seelen von 
Verwandten in mir gezeigt, die auch gehen mussten. Während der 
Befreiung erkannte ich, dass sich in meinem Leben (besonders im 
letzten halben Jahr) manche Handlungen durch diese Seele 
manifestiert hatten. 
 
Doch der Heilige Geist hat es ans Licht gebracht und mich durch die 
Autorität Jeschuas befreit.  Ich spürte am selben Abend, dass sich 
etwas in mir gewaltig verändert hatte. Seither sind keine negativen, 
zwanghaften Gedanken in meinem Kopf und auch diese eigenartige 
Traurigkeit und Bedrückung hat sich aufgelöst! 
 
Ich bin JESCHUA so dankbar, dass Er es möglich gemacht hat, in Freiheit 
zu leben! Ihm allein sei alle Ehre, Er ist der Befreier und Heiler meiner 
(unserer) Seele(n). 
 
Der Schalom unseres Gottes sei mit euch! 

Marianne 

PS: Ich habe Marianne noch nie so fröhlich erlebt wie jetzt! 
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Erklärung: Wir hatten ein sehr enttäuschendes Erlebnis in einer 
Gemeinde, die wir davor sehr geschätzt hatten und wo viele 
Heilungswunder geschehen. Da sich bei einer Schwester von uns 
Dämonen manifestiert haben, haben wir sofort Befreiung gewirkt, die 
notwendig war. Daraufhin wurde am Abend danach bei der Predigt nur 
gespottet über Befreiung, es wurde gelacht darüber und behauptet, 
man muss nur lachen, denn die Dämonen sind ja schon besiegt. Wir 
erleben seit vielen Jahren etwas anderes. 
 
Durch dieses frustrierende Erlebnis haben Marianne und ich gründlich 
gesucht, haben Blumhardt gelesen, gehört, Derek Prince gehört und 
geprüft. Wir wollten prüfen, ob wir falsch liegen, obwohl wir so 
wunderbare Veränderungen und Ergebnisse durch das Austreiben von 
Dämonen erlebt haben, die eigentlich bestätigten, was wir seit 
Jahrzehnten tun und was im Wort Gottes steht!  
 
Dadurch sind wir auf die Wahrheit gestoßen, dass auch Seelen von 
Verstorbenen in Körper einziehen können und diesen Menschen 
belasten. Nun waren wir offen, uns vom Heiligen Geist auch in 
Befreiung von verstorbenen Seelen zu führen. Es ist wichtig, dass wir 
nicht automatisch etwas nachmachen oder so beten wie andere! Wir 
fragen immer den Heiligen Geist und bitten Ihn, uns zu führen. 
 
Blumhardt war ein evangelischer Pfarrer, der in der Nähe von Stuttgart 
einen mächtigen Sieg gegen Mächte der Dunkelheit durch Befreiung 
einer Frau erwirkt hat, was sich über zwei Jahre gezogen hat. Als diese 
Frau frei war, ist Erweckung ausgebrochen in dieser Gegend! Wenn wir 
Erweckung wollen, müssen wir im Gehorsam zu dem Auftrag Jesu 
Dämonen austreiben, nicht auslachen! 
 
Markus 16,17 Die Zeichen aber, die folgen werden denen, die da 
glauben, sind diese: In meinem Namen werden sie Dämonen 
austreiben… 
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Matthäus 12,28 Wenn ich aber die Dämonen durch den Geist Gottes 
austreibe, so ist ja das Reich Gottes zu euch gekommen. 
 
Markus 3,14-15 Er wählte zwölf von ihnen aus, die ihn ständig begleiten 
sollten, und nannte sie Apostel. Er wollte sie aussenden, damit sie 
predigen und mit Vollmacht Dämonen austreiben. 
 
Leider gibt es auch Dienste, die überall Dämonen sehen und nur noch 
darauf konzentriert sind. Wir sind auch einige Monate auf so einen 
Dienst hineingefallen, bis ich merkte, meine Liebe zu den Geschwistern 
erkaltet. Da haben wir uns schnell getrennt und gereinigt. 
 
Ich bitte den Herrn, dass Er mich richtig führt und wenn Er es führt, 
dass ich Dämonen austreiben muss (es ist Drecksarbeit und ich mache 
es nicht gerne!), dann bin ich gehorsam. Mein Fokus ist auf der Liebe 
Gottes und auf der völligen Einheit mit Jesus, unserem Erlöser. Sein 
Name soll zu Ehren kommen und Sein Reich soll sichtbar werden! 
 
Viel zu oft bleiben Christen in ihrem geistlichen Wachstum stecken, 
weil Befreiung fehlt. Ehrlich gesagt, ich war oft verzweifelt, habe mich 
geärgert über Marianne, wenn sie ständig so ernst und verzwickt 
dreingeschaut hat, obwohl gerade die Gegenwart Gottes so wunderbar 
da war! Ich konnte es nicht verstehen und hatte vor dieser letzten 
Befreiung wochenlang täglich gebetet, dass der Herr Marianne zu 
Seiner Freude durchbrechen lässt. Er hat das Gebet erhört, aber Er hat 
mich dazu gebraucht und meine Willigkeit, Befreiung zu wirken. 
 

***** 
 

SCHLÜSSEL FÜR DURCHBRUCH 
 

Wir leben in einer Zeit mit vielen Herausforderungen. Nicht nur, dass in 
der Welt verrückte Dinge geschehen, wir werden auch im geistlichen 
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Bereich angegriffen. Der Feind weiß, dass seine Zeit kurz ist und er 
möchte die Pläne Gottes verhindern. Wir sehnen uns nach einem 
Durchbruch. Endlich! Heute hören wir von einem Schlüssel, der uns 
hilft, durchzubrechen. Es ist ein Schlüssel, der FÜR DICH dieses 
verheißene Tor für 2024 öffnet. 
 
Du musst diesen Schlüssel selbst in die Hand nehmen. Niemand sonst 
kann dieses Tor für dich aufsperren. WIRST DU IHN NEHMEN, WIRST 
DU IHN VERWENDEN?  
 
Hast du in der letzten Zeit einen dieser Gedanken gehabt: 
„Ich bin ein Versager!“ 
„Ich höre besser auf!“ 
„Niemand versteht mich!“ 
„Ich bin einfach zu wenig ausgebildet!“ 
„Ich erreiche nichts im Leben!“ 
„Ich finde keinen Sinn in diesem Leben!“ 
„Ich werde nie das Ziel erreichen!“ 
 

Du musst wissen, dass Satan in der ICH-Form angreift! 
 
Er gibt dir seine Gedanken ein, damit du denkst, du seist das, was er ist 
oder fühlst, was er fühlt. Wenn du also hörst: „Ich bin ein Versager!“, 
weißt du, Satan ist verzweifelt und weiß, dass er versagen wird in 
deinem Leben! Aber du darfst es nicht für dich annehmen und nicht 
auch noch aussprechen! Du musst immer Satans Lüge durch Gottes 
Wahrheit ersetzen! Kämpfe werden nie aufhören, aber mit diesem 
Schlüssel wirst du immer das Tor zum Sieg aufsperren können. 
 
Fasten ist dieser Schlüssel. Fasten bewegt nicht Gottes Hand, damit Er 
endlich mein Gebet erhört. Fasten demütigt unsere Seele, sodass sie 
aus dem Weg geht und wir von Geist zu Geist mit Gott kommunizieren 
können. Es gibt nichts Schöneres. 
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HEILUNG 
 

Am 6.4.2024 hatten ROLAND u. JULIA DORNER ihre erste eigene 

Heilungsveranstaltung in 
Wien. Es war so ein Privileg 
für mich und Michaela, den 
Lobpreis dafür zu leiten. Es 
war so gut im Gebet 
vorbereitet, dass man vom 
ersten Moment an die 
Gegenwart Gottes gespürt 
hat! 

Mag sein, dass der Saal nicht voll war, 
aber die wenigen, die kamen, wurden tief 
berührt. 
 
„So etwas habe ich noch nie erlebt!“, 
sagte eine Frau. „Ich habe die Gegenwart 
Gottes gespürt, es war so heilsam. Es war 
wunderschön! Die Liebe Gottes hat mein 
Herz tief berührt!“ 
 
Marianne schrieb: „DANKE, Roland! Es war 
so eine mächtige Salbung auf dir! Ich habe 
wieder Befreiung empfangen und weiß, 

dass auch Heilung in meiner Seele geschehen ist!“ 
 
Roswitha schrieb: „Während ich es anhörte, war ich sooo berührt, dass 
ich nur weinte! HEILUNG fließt jetzt in meiner Familie, danke, VATER, 
AMEN! Roland, der HERR SEGNE DICH und gibt dir noch mehr 
HEILUGNSKRAFT und SALBUNG!“ 
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Schalom durfte die 
Veranstaltung live 
übertragen. Michaela 
war hartnäckig und hat 
es geschafft, denn 
zuerst wollte das 
Internet überhaupt 
nicht! 
 

Schau es dir doch im Nachhinein an und empfange! Geh auf den 
YouTube Kanal von Schalom Biblisches Leben und suche 
„Heilungsveranstaltung“. 
 
Plane, nächsten Monat live dabei zu sein: 
 

Heilungs- und Befreiungs-Veranstaltung mit Roland Dorner 
- am SA, 4. Mai 2024  
- um 12:30 Uhr 
in den Räumlichkeiten der Volksmission:  
Seidengasse 25, 1070 Wien 
Eintritt frei, freiwillige Spenden 
 
Komm und erlebe die Kraft und Gegenwart Gottes. Er liebt Dich und 
möchte dass es Dir gut geht. 
---------------------------------------------------------- 
Roland dient bereits seit 30 Jahren in der Kraft Gottes. Zeichen, 
Heilungen und Wunder begleiten seinen Dienst.  
 
Ian McCormack hat ihn damals in den Dienst eingesetzt. Ians 
Lebensgeschichte wurde von Hollywood verfilmt ("Die perfekte 
Welle"). Er ist vom Tod zurück gekommen und hat den Himmel und die 
Hölle gesehen. 
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ISRAEL 
 
In der Nacht vom 13. auf 14.4.2024 hat der Angriff aus Iran auf Israel 
begonnen. 
 
Dutzende von unbemannten Luftfahrzeuge / UAV Drohnen wurden 
vom Iran aus nach Israel abgeschossen. 
 
IRAN ERKLÄRTE Israel den Krieg - zum ersten Mal in der Geschichte. 
Hunderte von Drohnen und ballistischen Raketen wurden auf Israel 
abgefeuert - Dutzende von Raketen wurden über dem jordanischen 
Luftraum und anderswo abgefangen, dank "befreundeter Armeen" wie 
den USA, Großbritannien, Frankreich und Deutschland. Als die Raketen 
den ersten "Sicherheitsring" durchdrangen, antwortete Israel mit 
seinen Abwehrsystemen - 99% konnten in der Luft abgefangen werden. 
Viele Israelis jedoch verbrachten ihre Nacht im Bunker, während im 
ganzen Land die Alarmsirenen heulten.  
 
Der Iran droht den Amerikanern, wenn sie ihr Land angreifen, und der 
russische Präsident Putin kommt dem Iran zu Hilfe: "Der kleinste 
amerikanische Angriff auf iranisches Territorium wird uns dazu 
zwingen, den Iran zu unterstützen".  
 
Israel spricht von einem "bedeutenden Vergeltungsschlag, dass die 
Iraner ihren Angriff bereuen werden". 
 

BETE FÜR ISRAEL! 
 

Jeremia 49:37  „Und ich will Elam (= Iran heute) verzagt machen vor 
ihren Feinden und denen, die ihnen nach ihrem Leben stehen, und 
Unglück über sie kommen lassen mit meinem grimmigen Zorn, spricht 
der HERR; und will das Schwert hinter ihnen her schicken, bis es sie 
aufreibe.“ 
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Sage nicht, das geht dich nichts an! Wie Israel es geht, geht es auch 
dem Leib Christi! Was mit Israel geschieht, geschieht auch mit dem Leib 
Christi! Heute Nacht wurden über Jerusalem alle Raketen vom Iron 
Dome abgewehrt. An anderen Orten sind einige Raketen leider 
gelandet. Dieses Raketenabwehrsystem ist einzigartig und es ist 
gewaltig, was es vermag. Auch wir werden immer wieder von Raketen 
der Dunkelheit beschossen. Meist nach Zeiten der Ruhe, der Stille. 
Dann, wenn man denkt, jetzt ist endlich alles OK, schießt Satan 
plötzlich auf dich. 
 
Aber auch die Gläubigen haben ein Raketenabwehrsystem – Gebet. 
Dein Gebet kann jede Rakete des Feindes abfangen. 
 
Die Leute in Jerusalem wussten, dass da ein Iron Dome ist, der sie 
schützt. Sind sie darum gar nicht in die Bunker gegangen? Nein! Sie 
sind in die Bunker gegangen und sind erst wieder herausgekommen, 
als die Entwarnung kam. Der Bunker ist ein Leben im Gehorsam, ganz 
nah bei Gott. 
 
Es ist Zeit für völlige Hingabe und für Gebet. Aber nicht aus Angst 
heraus, sondern aus Vertrauen auf das Reden des Heiligen Geistes! Aus 
Vertrauen auf das Wort Gottes! Aus Vertrauen auf den Vater! 
 
Jesus hat Seinem Vater in jeder Situation völlig vertraut. Er hat sich 
nicht vor den Reaktionen, den Raketen der Menschen, gefürchtet und 
darum manche Heilungen nicht gewirkt. Er hat sich nicht vor den 
Reaktionen, den Raketen der Menschen, gefürchtet und darum nicht 
vom Vater gesprochen, obwohl Er wusste, das wird zu Schwierigkeiten 
führen.  

 
Johannes 5,18 Danach versuchten sie erst recht, ihn zu töten, hatte er 
doch nicht nur den Sabbat aufgehoben, sondern auch Gott als seinen 
Vater bezeichnet und sich damit Gott gleichgestellt. 
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Wow! Für Satan, für die Dunkelheit ist es am gefährlichsten, wenn du 
Gott deinen Vater nennst! 
 
GN: …18 Daraufhin waren sie noch fester entschlossen, ihn zu töten… 
 
Jesus hatte das Gesetz der Pharisäer gebrochen und den gelähmten 
Mann bei Betesda am Schabbat geheilt! Das hat Ärger gebracht! 
 
Johannes 5,16 Von da an verfolgten die führenden Juden Jesus, weil er 
dies an einem Sabbat getan hatte. Doch Jesus entgegnete ihnen: »Mein 
Vater hat bis heute nicht aufgehört zu wirken und deshalb wirke ich 
auch.« Danach versuchten sie erst recht, ihn zu töten, hatte er doch 
nicht nur den Sabbat aufgehoben, sondern auch Gott als seinen Vater 
bezeichnet und sich damit Gott gleichgestellt. 
 
Wenn du Gott als deinen Vater bezeichnest, stellst du dich mit Ihm 
gleich! 
 

Wenn ich Gott als meinen Vater bezeichne, stelle ich mich mit Ihm 
gleich! 

 
Stelle dir doch mal diese Situation vor: 
 
Du bewunderst jemanden in einer hohen Stellung, mit großem Einfluss. 
Nun setzt du dich in einem Restaurant an den Tisch, wo bereits jemand 
sitzt, den du nicht kennst. Das Restaurant ist brechend voll, darum ist 
hier der einzige Platz. Du beginnst mit dieser fremden Person zu 
sprechen. Und weil du gerade eine Live-Übertragung mit einer Rede 
dieser Person, die du so sehr bewunderst, gehört hast, beginnst du mit 
deinem Gegenüber darüber zu reden und zu schwärmen. Dein 
Gegenüber beginnt zu lächeln, nickt dir zu und bestätigt alles, was du 
sagst. Als dein begeisterter Redeschwall endlich aufhört, sagt dein 
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Gegenüber: „Ja, du hast recht! Ich kenne diesen Mann seit meiner 
Kindheit. Er ist mein Vater!“ 
 
Kannst du dir vorstellen, was in dir vorgeht? Was denkst du, was fühlst 
du? Beginnt dein Wille zu arbeiten und zu sagen: „Ich will eine 
Freundschaft mit diesem Mann aufbauen!“ Denkst du: „Wow! Wie 
muss das sein, diesen Mann zum Vater zu haben? Darum war mir mein 
Gegenüber gleich so sympathisch! Er kann sich wirklich freuen und hat 
sicher ein tolles Leben. Wenn man so einen Vater hat, verläuft die 
Kindheit sicher anders als meine!“ Deine Gefühle drohen deine Brust 
zu zersprengen, so überwältigt bist du, dass du dem Sohn dieser 
berühmten Person plötzlich gegenübersitzt! 
 
Brauchst du Heilung in deiner Vaterbeziehung? Hast du Mangel 
erlitten, hast du Verletzungen erlitten? 
 
Warum sind Väter für Söhne so wichtig? 
Väter gehen anders mit Kindern um. Bei der Erziehung des Kindes 
haben Mütter und Väter unterschiedliche Rollen. Väter geben neben 
der engen mütterlichen Welt einen zweiten Weg vor, sie helfen bei der 
Autonomieentwicklung (Eigenständigkeit) und bei den Söhnen bei der 
Entwicklung des männlichen Identitätsgefühls. 
 
Was lernen Kinder vom Vater? 
Mut, Neugier und Selbstvertrauen sind einige Beispiele für wertvolle 
Eigenschaften, die Kinder von ihrem Vater lernen können. Kinder, die 
mit guten Vorbildern in ihrem Leben aufwachsen, wie einem 
engagierten Vater, zeigen oft weniger negative Emotionen, 
Unsicherheit und Angst. Wenn ein Kind eine gute Vaterbeziehung hat, 
ist es selbstbewusst und fühlt sich wohl und geborgen. Es hat keine 
Angst, auch seine negativen Gefühle zu zeigen. 
Gute Väter nehmen das Kind ernst, begegnen ihm mit Zuneigung, 
Offenheit und Verständnis und widmen ihm Zeit. 
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Was bewirkt fehlende Vaterliebe?  
Soziale Einschränkungen, Misstrauen und Depression. Die Betroffenen 
neigen deutlich stärker zu Depressionen, Misstrauen gegen andere 
Menschen und Ermüdung. Frauen, die ohne Vater aufwuchsen, litten 
verstärkt unter Erschöpfung, Mattigkeit und Kreislaufbeschwerden. 
 
Wie äußert sich eine gestörte Vater-Kind Beziehung? 
Kinder mit der gehemmten Form einer Bindungsstörung sind ängstlich, 
unsicher und übervorsichtig, bauen häufig kaum soziale Kontakte auf 
und zeigen oft ein apathisches Verhalten, das durch Zuwendung nicht 
beeinflussbar ist. 
 

Gott ist ein guter Vater. Er ist immer für dich da. Er versteht dich. Er 
hört dir zu. Er verbringt gerne Zeit mit dir. Er beschenkt dich gerne. Er 
zeigt dir Neues, unternimmt Ausflüge mit dir, Abenteuer. Er zeigt dir, 
wo du etwas falsch machst, korrigiert dich in Liebe und zeigt dir, wie du 
es richtig machen kannst. Er bringt alles in Ordnung, was du kaputt 
gemacht hast. Er verurteilt dich nie. Er hat grenzenlose Geduld und 
Liebe für dich. 
 
Ja, in Jesus siehst du den Vater und begegnest Ihm. Aber Jesus will, 
dass du deinen himmlischen Vater persönlich kennenlernst. Er lehrt 
uns zu beten: „Vater unser im Himmel!“. Gott will, dass wir Ihn Vater 
nennen! Gott will ein liebender, liebevoller, fürsorgender, helfender, 
vorbildlicher und beratender  Vater für DICH sein. Er will, dass du Ihm, 
dem Vater, vertraust! Er will, dass du alles erkennst und empfängst, 
was für dich als Kind von Ihm, dem himmlischen Vater, bereitsteht. Er 
freut sich, wenn du Ihn als deinen Vater bekennst! 
 
Bete und bitte den Heiligen Geist, dir aufzuzeigen, wo deine Verletzung 
bezüglich Vater ist. Vergib deinem irdischen Vater! Bitte um 
Vergebung, wo du deinen irdischen Vater nicht angenommen hast. 
Und empfange Heilung durch die Liebe des himmlischen Vaters! 
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Wenn du den Vater im Himmel deinen Vater 
nennst, weil du Ihn kennst, wirst du die Werke 

Gottes wirken! 

Wenn du den Vater im Himmel deinen Vater 
nennst, weil du Ihn kennst, wirst du die Werke 

Gottes wirken! 
 



Danke, wenn du zu den vielen gehörst, die
sich  immer  wieder  für  den  Rundbrief
bedanken  oder  sogar  eine  monatliche
Spende senden!

Das bedeutet mir sehr viel, auch wenn ich
es zeitlich nicht schaffe, mich bei jedem
persönlich zu bedanken!

                  



PESSACHSEGEN
In 2. Mose 23 finden wir die Segnungen, die Gott denen verheißen hat, die Pessach feiern:

1) GÖTTLICHER SCHUTZ
Vers  20  Ich  werde  einen  Engel  vor  euch  hergehen  lassen,  der  euch  unterwegs
beschützt und euch in das Land bringt, das ich für euch bestimmt habe.

Ich erkläre über dir göttlichen Schutz, über deiner Familie und deiner Arbeit! Ich erkläre,
dass der Engel Gottes dir den Weg in die Erfüllung deines Traumes, deiner Berufung führt!
Du bist berufen, deine Begabung auszuleben und damit Wohlstand zu erlangen. Gott gibt
dir  die Ideen, die Kraft und die Möglichkeiten dazu, denn Er hat Freude am Wohlstand
Seiner Kinder!

2) FEIND DEINER FEINDE
Vers 22 Doch wenn du willig auf seine Stimme hörst und alles tust, was ich sage, dann
werde ich Feind deiner Feinde sein und deine Bedränger bedrängen.

Ich erkläre, dass du die Stimme des Herrn hörst, Ihm gerne gehorchst und dass Er
darum der Feind deiner Feinde sein wird.

3) GÖTTLICHE AUTORITÄT
Vers 24 Betet nicht ihre Götter an und dient ihnen nicht. Folgt nicht ihrem schlechten
Beispiel, sondern reißt ihre Götzenbilder ein und zerstört ihre Steinmale.

Ich erkläre über dir, dass du in göttlicher Autorität den Willen Gottes ausführen wirst!

4) ÜBERNATÜRLICHE GESUNDHEIT UND WOHLSTAND
Vers 25 Dient ausschließlich dem HERRN, eurem Gott. Wenn ihr das tut, werde ich
euch mit Nahrung und Wasser versorgen und Krankheiten von euch fernhalten.

Ich erkläre über dir, dass du göttliche Gesundheit und Wohlstand erleben wirst!

5) VERMEHRUNG UND LANGES LEBEN
Vers 26 Keine Frau in eurem Volk soll eine Fehlgeburt haben oder unfruchtbar sein
und ich will euch ein langes Leben schenken.

Ich erkläre über dir, dass jede Hexerei, jede Baal-Struktur, jedes falsche Bündnis und
jeder  Fluch  über  dir  zerbrochen  sind,  die  zu  Unfruchtbarkeit  deiner  geistlichen
Bestimmung geführt haben.

6) DER FEIND WIRD DICH FÜRCHTEN
Vers 27 Den Völkern, zu denen ihr kommt, werde ich Angst und Schrecken einjagen;
aus lauter Verwirrung werden eure Feinde Hals über Kopf vor euch fliehen.



Ich erkläre Gottesfurcht, der Beginn von Weisheit, über dir. Die Feinde werden dich,
weil du gesalbt bist, nicht angreifen, sondern vor dir fliehen! 

7) VERTREIBEN DER FEINDE
Vers  28 Ich  werde  Angst  und  Schrecken  vor  euch  her  senden  und  die  Hiwiter,
Kanaaniter und Hetiter vertreiben.

Ich  erkläre  über  dir,  dass  Kriegsengel  ausgesandt  sind,  die  Feinde  vor  dir  zu
vertreiben!

8) VERMEHRUNG DES ERBES
Vers 30 Nach und nach werde ich sie vor dir vertreiben, bis du so fruchtbar geworden
bist, dass du das Land in Besitz nehmen kannst.

Ich erkläre über dir die Freisetzung von Möglichkeiten und Fähigkeiten, dein Erbe
einzunehmen und zu vermehren!

9) FREIHEIT VON KORRUPTEN BÜNDEN
Vers 33 Lass sie nicht wohnen in deinem Lande, dass sie dich nicht verführen zur
Sünde wider mich; denn wenn du ihren Göttern dienst, wird dir das zum Fallstrick
werden.

Wir feiern Pessach, weil Gott uns dazu einlädt! Es ist ein Fest, an dem Er uns begegnen
möchte. 

2. Mose 23,14-15 Dreimal im Jahr sollt ihr mir zu Ehren ein Fest feiern. Das erste ist das Fest
der ungesäuerten Brote. Sieben Tage lang sollt ihr Brot essen, das ohne Sauerteig gebacken
wurde, wie ich es euch befohlen habe. Dieses Fest soll jedes Jahr zur festgesetzten Zeit im
Monat Abib stattfinden, denn in diesem Monat seid ihr aus Ägypten ausgezogen.  Keiner
darf mit leeren Händen vor mich kommen.

Pessach ist eines der drei Feste, wo Gott angeordnet hat, dass man ein besonderes Opfer
als Glaubenssaat vor Seinen Thron bringt.

Wenn der Heilige Geist es dir aufs Herz legt, uns dieses Pessachopfer zu senden, schicke es
bitte an:

IBAN: AT94 2081 5000 2135 7165

DANKE



Eine große Bitte:

Wenn du den Rundbrief weiterhin möchtest, gib
mir  bitte  Bescheid.  Die  Kosten  für  Druck  und
Porto sind so enorm gestiegen,  dass  ich nichts
für den Papierkorb versenden möchte.

Ruf  mich  an,  schreibe  mir.  Ich  versende  ihn
gerne  und  freue  mich  auch  über  freiwillige
Spenden dafür!

Aber wenn du kein Interesse hast,  dann sende
ihn bitte zurück!

Gottes reichen Segen!

Elisabeth


